



Economía.

Ecopetrol pagó \$14,2 billones y ya es dueño del 51,4 % de ISA

Redacción Web

Bogotá

Agosto 20, 2021 - 12:55 PM



Foto AFP

El cierre de la transacción para la adquisición de 569.472.561 acciones de Interconexión Eléctrica S.A. (ISA) equivalentes al 51.4% de los títulos en circulación de esta compañía, cerró este viernes **Ecopetrol**.

La petrolera destacó que se cumplieron satisfactoriamente las condiciones de cierre del contrato interadministrativo firmado el pasado 11 de agosto con el **Ministerio** de Hacienda y Crédito Público, con el pago del precio acordado de \$14,23 billones por la totalidad de las acciones, a razón de \$25.000 por unidad.

Este monto equivale a USD 3.672 millones, utilizando la tasa representativa del mercado vigente en la fecha de cierre de la transacción de \$3.876.08 por dólar.

A su vez, el cierre también se protocolizó con la transferencia de las acciones a **Ecopetrol**, como su nuevo titular, mediante la respectiva anotación en el libro de accionistas de ISA por parte del Depósito Centralizado de Valores de Colombia S.A.

- Le puede interesar: Standard & Poor's mantiene calificación de **Ecopetrol** en BB+

Finalmente, **Ecopetrol** destaca esa adquisición como un "hito en el desarrollo de la estrategia de transición energética" de la compañía en su búsqueda de "maximizar la vida y valor del portafolio de hidrocarburos, mientras se avanza en la descarbonización y diversificación hacia negocios de bajas emisiones".

Cabe recordar que, para este año, la Junta directiva de **Ecopetrol** aprobó la propuesta de distribuir un dividendo de \$17 por acción sobre las utilidades logradas en 2020, que ascendieron a \$1,7 billones.

Los accionistas aprobaron la entrega de \$698.983 en utilidades, de los cuales la Nación recibirá \$618.541 millones, mientras que, a los accionistas minoritarios, que representan 11,51% del total, les tocó \$80.442 millones.

La Asamblea, además, aprobó un solo pago que se hizo efectivo el pasado 22 de abril de 2021 para el 100% de los accionistas. Esto, a diferencia de lo que sucedió el año pasado, cuando se hicieron dos desembolsos: uno, en abril, para los minoritarios y un porcentaje de los dividendos del Estado, que recibió el pago restante durante el segundo semestre.

Adicionalmente, se aceptó la proposición de constituir, de los \$6,07 billones disponibles, una reserva ocasional por \$5,37 billones, con el fin de garantizar la sostenibilidad y flexibilidad financiera de la compañía.

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para enviar comentarios

Compartir en

